

Organizaciones populares brasileñas se movilizan para evitar golpe parlamentario contra Dilma Rousseff



Brasilia, 10 may (RHC) Los frentes Brasil Popular y Pueblo Sin Miedo convocaron para este martes a una jornada nacional de movilizaciones y paralizaciones, ante la gravedad del escenario político y el avance de las fuerzas golpistas.

En un llamado difundido aquí, ambas agrupaciones instaron a promover la paralización en distintas esferas del sector productivo, así como la realización de asambleas y debates respecto a las consecuencias sobre los derechos sociales y laborales de un posible gobierno del vicepresidente Michel Temer, al que acusan de traidor, destaca Prensa Latina.

Pidieron además detener las actividades en centros educacionales y realizar concentraciones al final del día en todo el país para, en actos políticos-culturales, reafirmar la denuncia del golpe en curso.

Más que una asonada contra el Gobierno de la presidenta Dilma Rousseff, electo por el voto popular, lo que está siendo duramente atacado son las conquistas del pueblo brasileño expresadas en la Constitución Federal de 1988, señala la convocatoria.

Subraya que los golpistas hoy son los grandes empresarios de las federaciones patronales y todas sus confederaciones que evaden el pago de millonarios impuestos, junto a las empresas de comunicación controladas por un puñado de familias latifundistas que todavía no aceptan la abolición de la esclavitud y sectores judiciales.

En un manifiesto por separado, el Frente Brasil Popular significó que está comprobado que Rousseff no cometió ningún crimen de responsabilidad y por tanto el proceso de impeachment en curso forma parte de un movimiento de restauración del neoliberalismo conducido por una clase dominante que no tolera las conquistas políticas y sociales.

Advirtió además que la desfachatez de los golpistas no tiene límite y señaló que el relator del golpe en el senado, Antonio Anastasia, fue denunciado ante el Tribunal de Cuentas de Minas Gerais por no invertir lo aprobado por ley en salud y educación, y además fue reincidente en la práctica de las llamadas pedaladas fiscales.

Reiteró además su compromiso con la unidad de las fuerzas democráticas para derrotar el golpe en curso y restablecer la soberanía del voto popular.

Nuestra lucha será también para que el gobierno Dilma cumpla su mandato de cuatro años, adoptando un programa de reformas democráticas y populares que resuelvan los problemas fundamentales del pueblo brasileño, señaló.

El Frente Pueblo Sin Miedo reafirmó su combate contra cualquier retroceso derivado del gran acuerdo pactado entre las grandes élites y un posible gobierno de Temer, que ampliará el ajuste económico con cortes todavía mayores de los derechos laborales y reducirá los subsidios para programas sociales.

De acuerdo con el programa preliminar difundido por ambos frentes, las movilizaciones y paralizaciones de este martes transcurrirán en 16 estados de la federación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92976-organizaciones-populares-brasilenas-se-movilizan-para-evitar-golpe-parlamentario-contra-dilma-rousseff>



Radio Habana Cuba